
地地下下通通道道积积水水没没脚脚踝踝,,让让人人咋咋过过
市民只能蹚水过，部门回应：已安排工作人员排水

本报热线6610123消息 (记者
王永军) 烟台市民曲晓明曾经

是一名武警，在部队结识了一群战
友，退伍后逐渐失去了联系，现在
他想找到当年的战友，好好叙下当
年的友谊。

“我当时是在兰州入伍。”曲晓
明说，他出生于1975年，1994年入
伍来到了甘肃兰州，成为武警兰州
支队的一名武警战士，在兰州生活
了3年时间。曲晓明说，在部队新兵
连训练的日子，和他一起入伍的有
几个老乡，他们十分谈得来，结下
了深厚的友谊。

曲晓明说，当时有两个战友高
超和赵延平是烟台人，周春波和张
志成是威海人，由于同在外地，大
家伙之间也一直彼此相互照顾。曲
晓明说，有一次发现了小偷，他和
高超一起去追赶，虽然两个人都受
伤了，但小偷被制服，两个人的关
系因此进一步加深。

曲晓明说，此外他和赵延平、
周春波和张志成也是好朋友。1997

年，大家从部队退伍之后，起初还
见过一两次面，后来就逐渐失去了
联系，这些年他一直在寻找这群战
友。

“高超应该比我小两岁，是
1977年出生。”曲晓明说，他记得高
超和赵延平都是牟平人，赵延平是
龙泉镇的，应该是1974年出生，周
春波和张志成则是威海市区人。

“希望赶紧找到他们好好聚
聚。”曲晓明说，转眼间都已经分别
了十几年了，时间过得越久，越发
现当年的情谊是多么深厚，令人难
以忘怀。如果你知道这几个人的信
息，请联系本报热线6610123，帮退
伍武警圆梦。

好心人把他

送到医院就走了

本报热线6610123消息 (记者
张倩倩) 7月25日那天，烟台狂

风暴雨。王先生骑着摩托车行驶在
路上时，摩托车突然摔倒，他倒地
后不敢动弹，这时一位私家车停
下，询问情况后把他送到毓璜顶医
院。8月2日，王先生才出院，想借本
报感谢下好心人。

家住黄务的王先生说，7月25日
晚上近9点，他骑着摩托车去办事，
由于一直在下雨，马路上有许多的
泥沙，大概走到通世南路和通车路
南100米的地方时，摩托车突然滑
倒，王先生摔在了地上，由于摔得不
轻，他也太不敢动弹了。

“我也试着拦了几个私家车，
但都没停下。”王先生说，当时还下
着雨，自己感觉很无助。大约9点
半，一辆私家车慢慢朝王先生开过
来，王先生对着车用力地挥了挥
手。一位先生打开车窗询问情况
后，把王先生扶到自己车里，并把
他送到了毓璜顶医院。

在这位热心市民的陪同下，王
先生挂了号、拍了片子，医生诊断
为左侧锁骨骨折，胳膊一处骨折。
接着，王先生的家人就赶到了医
院，热心市民就离开了。

8月2日下午王先生出院了，还
需在家休养一周，他说等彻底养好
了就当面谢谢他。

据介绍，热心市民姓任，是莱
山区曹家庄人，家住在牟平，人很
低调，但很热心，王先生说，当时他
给任先生留了电话号码，希望任先
生能给他打个电话。

只想吓唬一下男朋友

却把警察和官兵都引来了

本报热线6610123消
息(记者 苑菲菲) 情侣
之间闹别扭女方扬言要
自杀，没想到却引来了民
警、消防官兵和医院急救
人员赶到现场。就在消防
打算破门而入的时候，女
方应男方的敲门开门出
现，反被门外众多民警和
消防官兵给吓了一跳。

2日早上6点左右，有
市民报警称，在芝罘区乐
天国际公寓有人要自杀，
很快110民警和120赶到了
现场。可防盗门打不开，
110民警又求助119，请求
消防官兵过去帮忙开门。

消防人员到达现场
时，民警和急救人员都
站在了门口。消防人员
立刻拿出工具准备对防
盗门进行破拆。这时突
然有一名20多岁的青年
出现，情绪激动，不停地
打电话。原来，这是情侣
之间闹了别扭吵架，女

的在 2个小时前发了张
照片给男的，说要自杀。
男的打电话给女的一直
联系不上，出门时男方
也没带钥匙，一时慌忙
便报警求助。

就在消防人员准备
破拆的时候，男子突然情
绪激动地对着防盗门猛
拍了一下，大喊“开门”。
这时，里面出现了声音，
一名女青年打开防盗门
后吃惊地望着外面“突然
出现”的十几个人，不停
地问“你们是谁”。待女
青年说明原委，众人才知
道是虚惊了一场。原来女
青年只是想吓唬一下男
青年，没想到却把警察、
消防和急救人员都引来
了。

随后，110民警对两
人进行了登记并询问，其
他人员便离开了现场。

请孙先生领取线索
费20元

网上租房遭遇假房东

没核实信息结果被骗了

本报热线6610123消
息 (记者 蒋大伟 ) 近
日，市民刘先生拨打本报
热线称，前段时间，他从
网上找房源，在莱山租了
套房。交了三个月租金
后，就搬进去了。然而刚
住了两个月，一位姓杜的
先生找上门说，他才是真
正的房东。

“5月底，我网上看到
这套位于莱山初家青年楼
的房子，一个月房租是
1500元，感觉挺适合的，我
就和这位自称是房东的杨
先生联系。”刘先生说。

“他说房子是刚买
的，自己不打算住就想租
出去，我当时着急出差就
将三个月的房租4500元
钱给了他。”刘先生说，当
时没想到要签合同，只是
和对方要身份证看，但对
方说没带在身上。

“入住后我还给他打
过电话，但是没有人接，当

时也没在意。”刘先生说。
然而，当真正的房

东杜先生上门的时候，
刘先生才意识到自己被
假房东给骗了，而自称
是房东的杨先生电话早
已经停机了。据房东杜
先生称，房子到6月初就
到期，但是因为假房东
杨先生租这个房子 2年
了，而且还押了一个月
的房租在这，所以就没
着急来催房租。

“房东杜先生人挺好
的，让我先住着，先找找这
个假房东，等房子到期了
再说。”刘先生已经就此事
向派出所报案，派出所正
在处理中。

对此记者采访了租房
中介公司的工作人员，工
作人员向记者介绍，若是
从房东手里租房子时一定
要查看房产证和房东身份
证等相关证件，核实相关
信息，以免受骗上当。
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成成语语达达人人，，来来挑挑战战吧吧！！
“红星美凯龙欧派橱柜杯”烟台第一届成语听写大赛等你来

本报8月3日讯 (记者 代
曼) 一场轻松愉悦的比赛，一
次知识储备的考量，一个最新
鲜刺激的学习平台……8月9

日，由齐鲁晚报《今日烟台》主
办的烟台市第一届成语听写大
赛将拉开帷幕，热爱传统文化，
想挑战自我，展示不平凡自我
的你抓紧报名吧。

成语堪称中华文化的“活
化石”，大量成语出自传统经
典著作，成语可谓承载了丰富
厚重的文化内涵。不少人还对
刚刚落幕的《中国成语大会》

意犹未尽，很多人跃跃欲试，
也想在轻松愉快的竞赛形式
中，来一场知识储备的比拼，
团队协作参赛还可以锻炼合
作意识。8月份，一场同样精彩
的成语大赛将拉开帷幕，等你
来参加。

为引导青少年自觉主动地
学习，积累，运用成语，感受成
语魅力，激发对汉字文化、民族
文化的关注，由齐鲁晚报《今日
烟台》主办，红星美凯龙建材商
场欧派橱柜协办的“烟台市首
届成语听写大赛”将在8月9日

开启，届时，你和你的小伙伴们
也可以组团参赛，来一场刺激
的知识大比拼，同时，还可以体
验多样的比赛形式，未知的挑
战内容，团体协作的乐趣，还有
大奖可以拿！

4场海选选拔赛，3场小组
对抗赛，还有激烈的团队赛
前三甲争夺战，和个人冠亚
季军赛。通过13场比赛，体验6

种比赛形式，或将储备上千
个成语，成语英雄就将属于
你！比赛以团队协作方式开
展，6人一队，找到5个小伙伴

一起组团PK，赢取属于你们
的荣誉。

如果想过一个与众不同、
意义非凡的暑假，就来赴这场
集文化与趣味的知识盛宴吧！
只要你热爱传统文化，热爱成
语，想挑战自己，想在比赛中学
习，就抓紧报名参加“红星美凯
龙欧派橱柜杯”烟台市第一届
成语听写大赛！

报名要求如下，年龄：10-
18岁青少年；形式：团队报名，6

人 一 队 。报 名 电 话 ：
18615359061。

退伍武警

寻当年战友

公益寻亲电话：6610123

寻亲

本报热线6610123消息(记者
尹海涛) “地下通道的积水

已经有好几天了，我们出行很不
方便。”3日，一市民反映说，莱山
区观海路康惠公司公交站点旁
边的地下通道积水严重，已经没
过脚踝，给出行带来不便，市民
出行只好选择蹚水过。

3日上午，记者来到观海路
康惠公司公交站点旁边的地下
通道，从西北侧的一个入口进
入地下通道，看到整个地下通
道的路面都是积水，积水快要
没过第一个台阶。记者脱下鞋
子，走进地下通道，由于通道内
没有灯光，一片漆黑，记者小心
翼翼从地下通道穿过，积水从
通道西侧到东侧逐渐变浅，水
最深处没过了脚踝。

“咦，怎么这么多水。”过路
居民看到这一幕后，都大吃一
惊，短暂犹豫后，只能原路返
回，并提醒着随后的居民。记者
发现，由于地下通道上面就是
一处公交站点，路经此地下通
道的居民较多，但是望着满是
地下通道的积水，大多只是叹
口气掉了头。

记者发现，一些穿着凉鞋
的市民无奈只好挽起了裤腿，
选择蹚水过“河”。“知道这里有
积水就不从这里走了。”一位选
择蹚水的市民告诉记者。

至于通道内出现积水的原

因，记者走访了周边一些居民，
都不清楚原因。“积水有好几天
了，前段时间也有过，不知道什
么原因。”附近的一位居民说。

随后，记者联系了莱山区
城管局相关部门。据莱山区城
管局市政处的一位工作人员
说，受前段时间台风影响，该地
下通道出现大量积水，先后派

维护人员多次用水泵抽过水，
这次积水是地下水重新反上地
面的，目前已经安排工作人员
在现场进行抽水。

“地下通道的地下水泵出
现了问题，所以积水一直排不
出去。”该工作人员解释说，该
地下通道之前是由住建部门建
设，也一直由住建部门维护管

理，但是近期刚交接过来，由于
交接时比较匆忙，地下通道之
前遗留的一些问题，比如地下
通道灯不亮等问题，一直没有
解决。

“目前正在和住建部门以
及相关部门进行协商，目的就
是彻底解决该处地下通道遗留
的问题。”该工作人员说。

整个地下通道的路面都是积水，积水快要没过楼梯的第一个台阶,市民出行只好选择蹚水过。 本
报记者 尹海涛 摄
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